



11月18日 スケート教室

10月 4日 校外学習 信楽②

10月 4日 校外学習 信楽①

<u>TOPへ</u> <u>3年生へ</u> <u>4年生へ</u> <u>昨年の3・4年の校外学習へ</u>

気持ちのいい秋晴れの中、校外学習で信楽にいってきました。 子どもたちは、数日前から楽しみが抑えきれないようで、 おやつの話を中心に盛り上がっていました。

バスに乗って、1時間と少しで信楽の街につきました。

307号線から無料になったバイパスを通っていくので、あっという間のバスの時間でした。



信楽の街にはタヌキの置物があちこちにありました。 子どもたちは見つけるたびに大はしゃぎでした。

お願いしていた窯元さんに到着しました。 まず、はじめは登り窯の説明をしてもらいました。





窯の中の温度は1300度ほどになるそうです。

5段になった窯で下から順番に焼いていくそうです。

昔から伝わる窯ですが、登り窯は省エネだとか。

タヌキの置物が生まれたきっかけ、8つの秘密、全国的に有名になった理由なども教えてもらいました。

さぁ、次はいよいよ陶芸体験です。

信楽の粘土を使って作品を作りました。



実際に作りながら説明をしてくださいました。

さぁ、がんばるぞ!



納得いかなければ、はじめからやり直し!



なかなか思い通りにいかない・・・。



親指と残りの指を上手に使って!



だんだんと慣れてきたかな?



さあ、いよいよ仕上げです!



みんな作品が出来上がりました。 焼き上がるのが楽しみですね。 代表者がお礼のあいさつをしました。



いい経験をした後は、いよいよお昼ごはんです。

陶芸の森へいきましょう! 校外学習 信楽②へ

<u>TOPへ</u> 3年生へ <u>4年生へ</u> <u>校外学習 信楽①へ</u>

陶芸体験をした3・4年生は、大きなたぬきと一緒に記念撮影をしました。



そして、近くにある「陶芸の森」に行きました。



ここでは、まずお昼ごはんをいただきました。

3・4年生混合の班をつくり、場所をえらびました。

広い芝生のある公園になっているので、とても気持ちのいいところです。





そのあとは、園内を探検したり、陶芸館にて芸術鑑賞をしたり、芝生で遊んだりしました。





とても楽しく、とてもいい思い出ができました。



TOPへ 3年生へ 昨年のスケート教室へ

今日は、3・4年生の41名が楽しみにしていたスケート教室です。

3年生は、初めてのスケート教室。

わくわくドキドキしていたことでしょう。

4年生は、昨年に続いてのスケート教室。

わくわくの方が大きかったと思います。

全員出席で、県立アイスアリーナに向けて出発しました。

まずは、スケート靴をはきました。

初めてのスケート靴なので、3年生はなかなかしっかりとはくことができませんでした。

来年は、きっと大丈夫だと思います。



リンクに入る前に準備体操。

最初は、壁をつたって氷の上を移動しました。

そのあと、足踏みや歩く練習をしました。

インストラクターのご指導のもと、少しずつ氷の上に慣れてきたようです。

ひょうたんの形をつくってすべったり、片足ずつ動かしたり。

いっぱいいっぱい転んでも、一生懸命がんばりました。









インストラクターの指導が終わったあと、お昼までの30分間は自由にすべってみました。 教えてもらったことをもとに、広いリンクをがんばってすべりました。





お昼ごはんはお弁当です。

この時ばかりは、どの子も笑顔いっぱいです。

3・4年のたてわり班で楽しくいただきました。











お昼ごはんの続きと午後の活動は、後日更新します。